

31 de Octubre de 2023

El Hospital de Solano Dr. Eduardo Oller repudia los hechos violentos de público conocimiento y llama a la reflexión a la comunidad con respecto al trabajo que con mucha dedicación realizan los y las trabajadoras de la Salud. En estos últimos 4 años el Hospital de Solano ha experimentado un fuerte crecimiento, duplicando la cantidad de camas pasando de 64 a 122, creando por primera vez en su historia una sala de internación de pacientes adultos y la Unidad de Cuidados Intensivos.

Con respecto a las imágenes que han circulado en el día de la fecha por la prensa, aclaramos que:

- No es cierto que la paciente haya tenido que esperar para recibir atención medica
- La Paciente se encontraba con parámetros clínicos normales
- No había demora en el funcionamiento cotidiano de la guardia ni situaciones de supuesto "colapso del sistema"
- Las guardias se encontraban completas y cubiertas como ocurre los 365 del año en nuestro Hospital Municipal

Reafirmamos una vez más nuestro agradecimientos a los y las trabajadoras de la Salud, pilar fundamental en el crecimiento de nuestras instituciones

Secretaria de Salud
Municipio de Quilmes